

八峰コミスク通信

令和3年度
第4号
R3/6/8
CSデイルター
工藤

Dのあっちこっち見聞録

見ていないのもあります。ごめんなさい。

〈運動会特集〉

都会の学校では、ビル等の建物に囲まれた中に、一周わずか100mの全天候型グラウンドで運動会を行っている所もあります。3つの学校の運動会取材して、改めて恵まれた風景や環境を実感しました。

●峰浜小学校

5月16日(日)、曇り空で雨も少し心配されましたが、午前中天気は持ちこたえました。

徒競走とリレーのシンブルな内容でしたが、途中の1〜3年生のYOSAKOIソーランや、4〜6年生の鼓笛パレードがアクセントとなって、引き締まった運動会でした。

色別対抗リレーでは、ラストアンカーの3人が大接戦でゴールして、会場が大興奮になったり、峰浜小学校伝統の鼓笛パレードでは、会場が感動の嵐に包まれるなど、見応え充分



の運動会になりました。

●八森小学校

数日前からの長雨で、5月23日(日)の開催が、25日(火)午後に順延になりました。当日午前中に降った雨も、学校関係者の必死の整備で、どうにか午後の開催に間に合いました。お疲れさまでした。

午後は、時おり晴れ間ものぞき、山の緑、海の青、空のスカイブルーが広がる最高の舞台となりました。そんな中で、徒競走、マスゲーム、各学年ごとに工夫されたテーマ競走、色別対抗リレーなどで、頑張る児童たちの姿に元気をもらいました。

●八峰中学校

5月30日(日) 予定が、(水) 午後に順延。当日は、うっ憤を晴らすかのようにきれいに晴れわたりました。クラス単位のオリジナルTシャツも、会場に華やかさをもたらしていました。100m走では、速くてカメラが追いつかなかったり、大縄跳びでは、クラス



一体となった超美的跳躍があったり、リレーでは、バトンパスのうまさや半端なかつたりと、さすが中学生と感心ながら取材していました。生徒会長が、「運動会を通して地域に元気を届けた」とスピーチしていました。命な中にも、時おりユニークなパフォーマンス等を披露し、会場に元気と笑いを提供していました。有言実行でした。



〈その他〉

■小・中連携推進会議5/26

小・中学校の9年間の教育期間を有効・有意義に活用するため、小・中学校の教職員の連携会議です。いのちの教育あったかエリア事業、小・中学生の地区奉仕活動、ふるさと・キャリア教育等についての連携の話し合いがなされていました。ありがたいことです。



■町PTA連合会総会5/26

PTA会長・副会長、学校長・教頭が集まった総会でした。昨年度はコロナ禍で、事業がストップしました。願わくば、今年度はコロナ禍が収束し、事業が実施できて会員どうしの交流が進めば良いのですが。

